

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Familie, Sport und Kultur
Anja Ernst
Neu-Anspach, 30.08.2023

750 Jahre Anspach und Westerfeld – Es gibt Neuigkeiten!

In 2024 werden die Stadtteile Anspach und Westerfeld 750 Jahre alt. Die erste urkundliche Erwähnung beider Stadtteile war am 08. Mai 1274. Seither existieren Aufzeichnungen zur Historie der Orte. Dieses Ereignis jährt sich in 2024 zum 750sten Mal, weshalb es geehrt und gefeiert werden soll. Die Gemeinde Hausen-Arnsbach – heute Stadtteil – beging das 750-jährige Jubiläum bereits im Jahr 2015 und Rod am Berg in 2006.

Das Jubiläum soll zusammen mit allen Neu-Anspacher Bürgerinnen und Bürgern, Vereinen, Institutionen, Gremien, Fraktionen, Kirchengemeinden, Schulen, Kindertageseinrichtungen begangen werden. Es wird ein tolles Fest mit einem bunten, abwechslungsreichen Programm werden, das vielen Freude bereitet.

Ein Informationsabend mit dem Aufruf zur Gestaltung des Festzeitraumes wurde am 28. März 2023 im Bürgerhaus durchgeführt; die Taunuszeitung und der Usinger Anzeiger haben davon berichtet. Mit dort verteilten, versandten und online verfügbaren Fragebögen konnten Interessierte aus den verschiedensten Bereichen Ihre Ideen, Aktionen, Aktivitäten und Veranstaltungen melden. Im gleichen Zuge wurden auch Vorschläge für ein Festmotto, die mögliche Schirmherrschaft sowie die Beteiligung im Festkomitee eingeholt.

Das Festkomitee ist inzwischen formiert und hat seine Arbeit aufgenommen. Die Programmvorschläge wurden zusammengestellt und die Planungen nehmen konkrete Gestalt an. Kurzgefasst: im 1-monatigen Festzeitraum vom 08. Mai bis 10. Juni 2024 ist was los!

Für mehr Neuigkeiten findet am 07.09.2023 um 19.30 Uhr eine zweite Informationsveranstaltung im Bürgerhaus Neu-Anspach statt. Das Festkomitee lädt alle Interessierten sowie die Akteure/innen ein, sich an diesem Abend auf den aktuellen Stand der Planung zu bringen. Unter anderem sind die folgenden Themen auf der Tagesordnung: Vorstellung des Festkomitees, Veranstaltungskoordination aller Veranstaltungen im Festzeitraum, Lauf des Festumzuges sowie Ablauf des Festjubiläumswochenendes.

Zusätzlich wird ab diesem Abend bis 30.09.2023 weiterhin die Chance bestehen, sich im Festzeitraum mit einer Aktion, Aktivitäten oder Veranstaltung anzumelden. Wenn Sie sich auch engagieren und Neu-Anspach im Jubiläumsjahr unterstützen möchten, kommen Sie vorbei oder melden Sie sich bei Stadt Neu-Anspach, Leistungsbereich Familie, Sport und Kultur, Frau Anke Ludwig, Tel. 06081/ 1025-5111, anke.ludwig@neu-anspach.de, die Ihre Idee, Ihren Vorschlag oder Ihre Veranstaltungsmeldung an das Festkomitee weiterleiten wird.